



enero 27, 2021 ECONOMÍA

10



Foto: Archiv

Ecopetrol anuncio este miércoles que presentó una oferta para adquirir la participación del Estado en el conglomerado ISA, equivalente al 51,4% de las acciones en circulación, como parte de su estrategia para convertirse en una empresa integral de energía.

Hacienda, dijo la petrolera en un comunicado en el que explicó que para hacer esta inversión no es necesario realizar una Oferta Pública de Adquisición (OPA) a los accionistas de ISA, debido a que el Estado continuaría siendo el beneficiario real de las acciones de ISA y mantendría el control último sobre las mismas.

La transacción se financiaría con un esquema que incluye una nueva capitalización de Ecopetrol a través de

De llegar a un acuerdo entre las partes **Ministerio** de Hacienda y **Ecopetrol**, el cierre de esta transacción estará sujeto a la realización de una debida diligencia detallada, así como a la emisión y colocación de

Recomendamos leer: Dólar cae ante recuperación de monedas de mayor riesgo

nunciado el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

ISA es líder en el continente con posiciones significativas en la transmisión de electricidad en Colombia, Bra

Además, el conglomerado ISA tiene operaciones en negocios de vías y telecomunicaciones en Colombia,

 **Ecopetrol** 
@ECOPETROL_SA 

#Atención | Ecopetrol avanza en su transformación para ser la empresa de energía de Colombia y presenta oferta no vinculante para adquirir la participación que tiene la Nación en ISA, equivalente al 51,4%.



INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol avanza en su transformación para ser la empresa de energía de Colombia y presenta oferta no vinculante para adquirir la participación que tiene la Nación en ISA, equivalente al 51,4%

- La decisión responde a la estrategia del Grupo Ecopetrol para consolidarse en el sector energético de Colombia y del continente americano.
- La inversión en ISA representaría un paso transformacional para Ecopetrol en su ruta de transición energética y descarbonización.
- La inversión tiene gran potencial de generar valor por la creciente demanda de energía, el avance en fuentes renovables y el aumento de la electricidad. ISA generaría un flujo material de ingresos al Grupo en negocios de bajas emisiones.
- ISA es reconocida por los altos estándares de Gobierno Corporativo y una cultura empresarial de excelencia, con destacado equipo humano. Ecopetrol respaldaría el plan de crecimiento que tiene la compañía.
- La operación beneficiaría al país y representa una oportunidad de creación de valor para los accionistas de Ecopetrol e ISA, y para sus grupos de interés.

Ecopetrol informa que decidió avanzar en su transformación para ser la empresa integral de energía de Colombia. Con ese objetivo y para enfrentar los desafíos del entorno y la transición energética, la empresa presentó ayer una oferta no vinculante para adquirir la participación que posee la Nación Ministerio de Hacienda y Crédito Público en Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. (ISA), equivalente al 51,4% de las acciones en circulación.

Esta decisión responde a la estrategia del Grupo Ecopetrol que busca fortalecer su liderazgo en la cadena de los hidrocarburos en el continente americano, al tiempo que acelera su transición energética con un énfasis para la reducción de emisiones, crecimiento en fuentes renovables, mayor producción de gas natural y participación en otros campos de la energía, incluida la de la transmisión, todo apalancado en la transformación digital y en la convergencia tecnológica.

La inversión en ISA representaría un paso transformacional en el posicionamiento del Grupo Ecopetrol para liberar dicha transición energética y avanzar en la descarbonización. El Grupo se fortalecería con activos de infraestructura energética de clase mundial que generaría un flujo material de ingresos en negocios de bajas emisiones. La transacción tiene un gran potencial de generar valor gracias a la creciente demanda de energía y a la incorporación de nuevas fuentes renovables que requieren ser conectadas con los usuarios finales, así como al aumento esperado de la electrificación. Estas condiciones no solo aplican a Colombia, sino a toda América Latina.



INFORMACIÓN DE PRENSA

sus elevados estándares de Gobierno Corporativo y un excelente talento humano que aportaría a la consolidación de un modelo cultural de excelencia en el Grupo.

La operación contribuiría con la reactivación económica del país y representaría una oportunidad para los accionistas al contar con un conglomerado energético único en América, con mayor capacidad de generación de valor a partir de la complementariedad de sus negocios y la presencia geográfica. La resiliencia del Grupo se fortalecería por tener una mayor porción de ingresos estables y predecibles en el largo plazo, mientras reduce la exposición a la volatilidad del precio del petróleo. La Nación mantendría el control de ambas compañías a través de la participación de al menos el 80% en Ecopetrol.

La transacción se finaría con un esquema que incluye una nueva capitalización de Ecopetrol a través de una emisión de acciones, recursos propios y otros esquemas de financiación disponibles, incluida la desinversión en activos no estratégicos. Esta nueva emisión impulsaría el mercado de capitales local al poder convertirse en la más grande en la historia de Colombia. La estructuración financiera de la operación mantendría un nivel de endeudamiento de Ecopetrol alineado con su grado de inversión.

La transacción se realizaría a través de un contrato interadministrativo entre Ecopetrol y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Para hacer esta inversión no es necesario realizar una Oferta Pública de Adquisición (OPA) a los accionistas de ISA, en la medida en que la Nación continúa siendo el beneficiario real de las acciones de ISA y mantendrá el control último sobre las mismas.

"Esta adquisición significaría un hito en la historia de Ecopetrol que nos fortalecería en el sector energético nacional e internacional y nos permitiría acelerar la transición energética en la que estamos comprometidos. Sería el nacimiento de un conglomerado más fuerte, más resiliente y con mayor capacidad para crecer en la nueva era de la energía limpia", aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

De llegar a un acuerdo entre las partes (Ministerio de Hacienda y Crédito Público y Ecopetrol), el cierre de esta transacción estará sujeto a la realización de una debida diligencia detallada, así como a la emisión y colocación de acciones por parte de Ecopetrol, previa obtención de las autorizaciones requeridas.

Para la estructuración y desarrollo de esta operación, Ecopetrol ha contado con el acompañamiento de las bancas de inversión Bancolombia y HSBC.

ISA es líder en el continente con posiciones significativas en Colombia, Brasil, Chile y Perú, entre otros países. Se han resultados financieros y operativos, y un plan de crecimiento. También es reconocida por ser 'carbono neutro'.

0.59 a. m. 27 ene. 2021

AVISO DE PRIVACIDAD - POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE

Dirección: Avenida Carrera 28 No. 36-41 – B/ La Soledad
Tels. (01) 670 00 00 - 670 00 01 - 670 00 02 - 670 00 03 - 670 00 04

Redaccion: redaccion@cablenoticias.tv Publicidad: publicidad@cablenoticias.tv
Soporte: soportecn@cablenoticias.tv tels :+57 3147724915 +57 13693700 opción 1

CABLE NOTICIAS TV S.A.S - COPYRIGHT © 2019

